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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Agnes Monica, Indonesian singer

Alamak! Ekonomi RI 
Bikin Jokowi Bergidik Ngeri 

Dalam	rapat	terbatas	di	istana	negara	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	empat	kali	bilang	'ngeri'.	Ekonomi	
Indonesia	diramal	bakal	tertekan	hingga	minus	4%	dalam	skenario	terburuk	akibat	pandemi	Covid-19.	Tak	

hanya	itu,	hingga	Semester	I-2020	APBN	negeri	ini	sudah	tekor	Rp	257	Triliun.	Di	sisi	lain,	dalam	periode	yang	
sama	pembiayaan	utang	sentuh	Rp	421,5	triliun,	tertinggi	dalam	5	tahun	terakhir.	Beberapa	nada	tinggi	pun	
terlontar	dari	Jokowi	kepada	para	menterinya.	Mulai	dari	sindirian	menteri	agar	memiliki	sense	of	crisis	

hingga	mengatakan	3	bulan	work	from	home	serasa	cuti.	Duh!

Baca	Hal	11

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 09 Juli 2020 Pukul 16.09 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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NADA TINGGI JOKOWI 
KEPADA MENTERI KALA PANDEMI
Jokowi meminta seluruh menteri 
kerja lebih keras, jangan kerja 
biasa-biasa

"Pada kondisi krisis, 
kita harusnya kerja 
lebih keras lagi. Jangan 

kerja biasa-biasa saja. 
Kerja lebih keras dan kerja 

lebih cepat. Itu yang saya inginkan 
pada kondisi sekarang ini. 
Membuat Permen (Peraturan 
Menteri) yang biasanya mungkin 2 
minggu ya sehari selesai, 
membuat PP (Peraturan 
Pemerintah) yang biasanya 
sebulan ya 2 hari selesai, itu loh 
yang saya inginkan." 

Jokowi tegur menteri, 3 bulan 
work from home serasa cuti
"Saya minta kita memiliki sense 
yang sama. Sense of crisis yang 
sama. Jangan sampai 3 bulan yang 
lalu kita menyampaikan bekerja 
dari rumah, work form home. 
Yang saya lihat ini kayak cuti 
malahan. Padahal pada kondisi 
krisis kita harusnya kerja lebih 
keras lagi." 

Jokowi meminta para menteri 
jangan menganggap situasi 
sekarang biasa-biasa saja

"Kalau kita ini tidak ngeri dan 
menganggap ini biasa-biasa saja, 
waduh, bahaya banget. Belanja 
juga biasa-biasa saja, spending kita 
biasa-biasa saja, enggak ada 
percepatan." 

Jokowi meminta para menteri 
memiliki sense of crisis
"Tadi di depan saya sudah minta, 
kita harus memiliki sense of crisis 
yang sama. Regulasi 
sederhanakan, SOP 
sederhanakan. Sesuai dengan 
keadaan krisis yang kita hadapi. 
Semua negara sekarang ini 
mengalami itu, kerjanya cepet-
cepetan. Ini kita berkejar-kejaran 
dengan yang namanya waktu. Jadi 
sekali lagi ganti channel dari 
channel normal ke channel krisis." 

Jokowi menegaskan belanja 
kementerian harus dipercepat
"Saya minta semuanya dipercepat, 
terutama yang anggarannya 
besar-besar. Ini Kemendikbud ada 
Rp 70,7 triliun, Kemensos Rp 104,4 
triliun, Kemenhan Rp 117,9 triliun, 
Polri Rp 92,6 triliun, Kementerian 
Perhubungan Rp 32,7 triliun." 

Sumber : Ratas di Istana Negara, 
Jakarta, pada Selasa dan Rabu (7-8/7/2020)
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pandemi.	"Rapid	test	itu	enggak	ada	gunanya.	
Jadi	menurut	 serologi	 saja	bisa,	 tapi	 untuk	
deteksi	orang	yang	bawa	virus	enggak	ada	
gunanya,"	kata	Pandu	di	Jakarta,	Kamis	(9/7).	

Menurut	 Pandu,	 rapid	 test	 hanya	 akal-
akalan	 pemerintah.	Meski	 harga	 sudah	
dibatasi	paling	mahal	Rp	150	ribu,	tapi	fakta	
di	 lapangan	 berbeda.	 "Orang	 itu	 ngakal-
ngakalin,	tesnya	Rp	150	ribu,	pelayanannya	
Rp	50	ribu,	suratnya	Rp	50	ribu.	Jadi	akhirnya	
Rp	300	ribu	lebih,"	tutur	Pandu.	

Apalagi,	 lanjut	 Pandu,	 hasil	 rapid	 test	
dijadikan	 syarat	 untuk	 bepergian	
menggunakan	 transportasi	 umum.	
Anggapan	adanya	komersialisasi	makin	kuat.	
"Dan	 memang	 diregulasi	 untuk	 terbang,	
untuk	 ini	 untuk	 itu,	 bahkan	 untuk	 ujian	
seleksi	 masuk	 (PTN)	 pakai	 itu,	 itu	 kan	
pemerintah	 mengharapkan	 rapid	 test	 itu	
dikomersialisasikan,"	jelasnya.	

"Regulasi	yang	bikin	siapa?	Pemerintah.	
Yang	 membatasi	 harganya,	 pemerintah.	
Rakyat	 kan	 sudah	 termehek-mehek,"	
sambung	Pandu.	

Menurutnya,	 pemerintah	 sebaiknya	
mengalihkan	anggaran	rapid	test	untuk	swab	
test	 melalui	 pemeriksaan	 PCR.	 Untuk	 itu	
sekali	 lagi	 ia	 mengimbau	 pemerintah	
menghapus	rapid	test.	"Ada	165	jenis	rapid	
test.	Dari	awal	pandemi	BUMN	memasukkan	
rapid	 test,	 buat	 apa?	 (Kami)	 Sudah	
mengingatkan,	 kita	 tak	 butuh	 rapid	 test,	
butuhnya	PCR,"	tegas	Pandu.	(ist)

Jakarta-Pertumbuhan	 kasus	 corona	 di	
Jawa	 Barat,	 Kamis	 (9/7),	 pecah	 rekor.	
Kebanyakan	 dari	 mereka	 berasal	 dari	
klaster	 Sekolah	 Calon	 Perwira	 (Secapa)	

TNI	AD	di	Bandung,	 Jawa	Barat.	 	 "Hari	 ini,	
penambahan	kasus	terbanyak	terjadi	di	Jawa	
Barat.	962	kasus,	27	sembuh,	di	Jabar,"	kata	
jubir	penanganan	corona	Achmad	Yurianto	
di	BNPB,	Kamis	(9/7).		

Secara	total	ada	1.262	orang	di	lingkungan	
Secapa	 TNI	 AD	 di	 Bandung	 yang	 positif	
corona,	berdasarkan	hasil	pemeriksaan	sejak	
29	Juni.	"Di	klaster	Secapa	TNI	AD	yang	kita	
dapatkan	 sebanyak	1.262	orang.	 Ini	 terdiri	
dari	peserta	didik	dan	tenaga	pelatih	di	sana.	
Dari	 jumlah	 itu	 hanya	 ada	 17	 orang	 yang	
dirawat	dan	isolasi	di	rumah	sakit	di	Cimahi	
dalam	derajat	keluhan	ringan,"	jelasnya.	

"Seluruh	 kompleks	 pendidikan	 perwira	
AD	di	Bandung	kita	isolasi,	karantina	dan	kita	
larang	untuk	adanya	pergerakan	orang	baik	
masuk	atau	keluar	kompleks,"	jelas	dia.	"Apa	
pun	 dan	 saat	 ini	 semua	 kita	 karantina	 di	
wilayah	pendidikan	Secapa	AD	di	Bandung.	
Pengawasan	ini	ketat	oleh	unsur	Kodam	III	
Siliwangi	 yang	memantau	 sepanjang	 hari,"	
tutup	Yuri.

Sebelumnya,	Pemprov	Jabar	memastikan	
penanganan	klaster	baru	sebaran	corona	di	
Secapa	TNI	AD	kini	ditangani	langsung	pihak	
TNI	AD.	 Penanganan	 yang	dimaksud	 salah	
satunya	 dengan	 melakukan	 pelacakan.		
Pemprov	 Jabar	 juga	 terus	 melakukan	
koordinasi	dengan	TNI	AD	berkaitan	dengan	
penanganan	yang	dilakukan.	

Gubernur	 Jawa	 Barat	 Ridwan	 Kamil	
menanggapi	 rekor	 itu.	 "Jabar	 hari	 ini	
mengupdate	 962	 kasus	 yang	 mayoritas	
datang	 dari	 kluster	 institusi	 kenegaraan,"	
tulis	Ridwan	Kamil	dalam	akun	Instagram.	

“Karena	berada	di	satu	titik,	secara	teknis	
bisa	dilokalisir	dan	memudahkan	karantina.	
Gugus	Tugas	sedang	lakukan	tracing-testing	
kepada	 keluarga	 dan	 warga	 di	 sekitar	
lokasi,"demikian	tulis	Ridwan	Kamil.	

Lebih	 lanjut	 Ridwan	 Kamil	 juga	
mengimbau	 kepada	 masyarakat	 tetap	
menjaga	protokol	kesehatan	demi	mencegah	
penularan	corona,	khususnya	di	Jawa	Barat.	
"Mari	 semua	 warga,	 jaga	 protokol	 covid	
dengan	 disiplin	 dimanapun	 kita	 berada,	
karena	perang	dengan	covid	ini	masih	jauh	
dari	usai,"	kata	dia.

Kritik	dari	Epidemiolog	UI	
Sekali	 lagi	 ahli	 wabah	 (epidemiolog)	

Universitas	 Indonesia	 Pandu	 Riono	
mengkritik	masih	diterapkannya	rapid	test	di	
tengah	pandemi	corona.	Menurut	dia,	rapid	
test	 tidak	 ada	 gunanya	 untuk	 menekan	

REKOR BARU CORONA NAIK 2.657 KASUS SEHARI, 
KLASTER SCAPA BANDUNG PUSATNYA

urabaya-Kondisi	 ibu	 hamil	 (Bumil)	Sdinilai	sangat	rentan	tertular	berbagai	
virus	penyakit,	termasuk	Covid-19	yang	

sedang	 mewabah.	 Untuk	 itu,	 Pemerintah	
Kota	(Pemkot)	Surabaya	melakukan	deteksi	
dini	 dan	 pemetaan	 untuk	 menentukan	
Rumah	Sakit	(RS)	rujukan	bumil.

“Jadi	 puskesmas	 bertanggung	 jawab	
terhadap	pemeriksaan	awal	bumil.	Kalau	dia	
risiko	 tinggi,	 maka	 untuk	 selanjutnya	 dia	
harus	melakukan	pemeriksaan	kehamilan	ke	
rumah	 sakit.	 Jadi	 itu	 yang	 dimaksud	 ibu	
walikota	 agar	 bumil	 dengan	 risiko	 tinggi	
melakukan	 pemeriksaan	 di	 rumah	 sakit,”	
kata	Kepala	Dinas	Kesehatan	(Dinkes)	Kota	
Surabaya,	Febria	Rachmanita,	Kamis	(9/7).	

Selain	 melakukan	 deteksi	 dini	 kondisi	
kesehatan	 bumil,	 di	 masa	 pandemi	 ini	
Pemkot	 Surabaya	 mewajibkan	 rapid	 test	
kepada	setiap	bumil.	Jika	hasil	pemeriksaan	
rapid	test	reaktif,	maka	dia	harus	dirujuk	ke	
Rumah	 Sakit	 Umum	 (RSU),	 baik	 itu	 bumil	
dengan	risiko	tinggi	maupun	rendah.	Sebab,	
untuk	Rumah	Sakit	Ibu	dan	Anak	(RSIA)	saat	
ini	 belum	 tersedia	 ruangan	 bertekanan	
negatif.	

”Namun	 bagi 	 bumil 	 yang	 hasi l	
pemeriksaan	rapid	test	non	reaktif,	 itu	kita	
rujuk	ke	RSIA.	Jadi	sebelumnya	kita	seleksi	

Sebab,	 pemkot	 telah	 bekerjasama	 dengan	
beberapa	RSIA	dan	RSU	rujukan.	Jika	bumil	
itu	berasal	dari	keluarga	tidak	mampu	dan	
belum	 memiliki	 BPJS,	 keluarganya	 bisa	
mengurus	SKM	(Surat	Keterangan	Miskin)	ke	
pihak	RT/RW	setempat.

“Kalau	dia	tidak	memiliki	BPJS	dan	tidak	
mampu	dia	bisa	minta	SKM.	Dia	bisa	daftar	
melalui	 RT/RW,	 kemudian	 diveri�ikasi	
kelurahan	dan	Dinsos	(Dinsos).	Begitu	keluar	
SKM	tidak	lama	kemudian	kita	daftarkan	ke	
PBI	(Penerima	Bantuan	Iuran),”	tuturnya.

Upaya	 lain	 untuk	 menekan	 angka	
kematian	ibu	dan	bayi	yaitu	mengoptimalkan	
tenaga	 Bidan	 Kelurahan	 (Bikel).“Bikel	 ini	
tersebar	 di	 154	 wilayah	 kelurahan	 di	
Surabaya.	Mereka	 inilah	 yang	 bertanggung	
jawab	terhadap	kondisi	 ibu-ibu	hamil	yang	
ada	di	wilayahnya.	Dia	mulai	dari	ANC-nya	
(Antenatal	care)	itu	dia	pantau,	di	mana	bumil	
mau	 melahirkan	 itu	 juga	 sudah	 tercatat,”	
pungkasnya.(ist)

betul	di	Puskesmas,”	ujarnya.
Pemetaan	rumah	sakit	rujukan	bagi	bumil	

ini,	kata	Feny,	berdasarkan	hasil	kesepakatan	
bersama	 dengan	 para	 ahli	 kesehatan.	
Tujuannya	 tak	 lain,	 untuk	 menyelamatkan	
bumil	agar	tidak	tertular	Covid-19.	“Nah	pada	
saat	pandemi	ini	yang	harus	kita	ingat	itu	dia	
(bumil)	terpapar	atau	tidak.	Jadi	Puskesmas	
melakukan	rapid	test	itu,”	terangnya.

Tak	 hanya	 itu,	 Feny	 menyebut,	 untuk	
kembali	 memastikan	 kondisi	 kesehatan	
bumil	 benar-benar	 bebas	 dari	 virus,	
pihaknya	juga	melakukan	pemeriksaan	swab	
ketika	kandungan	sudah	memasuki	minggu	
ke	 37.	 Swab	 dilakukan	 kepada	 semua	 ibu	
hamil,	 baik	 mereka	 yang	 tergolong	 risiko	
tinggi	maupun	risiko	rendah.

“Kalau	 dia	 sudah	 di	 rumah	 sakit,	maka	
pihak	rumah	sakit	yang	melakukan.	Nanti	ada	
koordinasi	 antara	 rumah	 sakit	 dengan	
Dinkes	terkait	swab-nya,	kita	beri	VTM	(Virus	
Transfer	Media).	 Selanjutnya	 (sample)	 kita	
kirim	 ke	 Balai	 Besar	 Teknik	 Kesehatan	
Lingkungan	 dan	 Pengendalian	 Penyakit	
(BBTKLPP),	 sehingga	 tidak	 ada	 biaya,”	
ungkap	dia.

Feny	juga	mengimbau	kepada	bumil	agar	
tidak	perlu	bingung	dan	cemas	dengan	biaya	
perawatan	 atau	persalinan	di	 rumah	 sakit.	

Gubernur	Jabar	Ridwan	Kamil

CEGAH KEMATIAN IBU & BAYI KALA PANDEMI, 
PEMKOT PETAKAN BUMIL DI SURABAYA

Kepala	Dinas	Kesehatan	(Dinkes)	Kota	Surabaya,	
Febria	Rachmanita



Yasonna Laoly membawa kejutan menggem- 
birakan dari kunjungannya ke Serbia. 
Delegasi yang dipimpinnya sukses menye- 
lesaikan proses ekstradisi terhadap buronan 
pelaku pembobolan Bank BNI Maria 
Pauline Lumowa dari negara tersebut.

“Dengan gembira saya menyampaikan 
bahwa kami telah secara resmi menyelesai- 
kan proses handing over atau penyerahan 
buronan atas nama Maria Pauline Lumowa 
dari pemerintah Serbia,” kata Yasonna.

Adapun Maria Pauline Lumowa disebut 
melarikan diri ke Singapura pada September 
2003 atau sebulan sebelum ditetapkan 
sebagai tersangka pembobolan kas BNI. 
Maria Pauline Lumowa sebelumnya meng- 
gondol uang senilai Rp1,7 triliun dari 
BNI dengan Letter of Credit �iktif.(ist)
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akarta- - Maria Pauline Lumowa, bu-Jronan 17 tahun yang melarikan diri usai 
membobol uang kas Bank BNI senilai 

Rp 1,7 triliun akhirnya tiba di Indonesia. 
Buronan yang berhasil ditangkap di 
Serbia itu datang melalui terminal 3 Ban- 
dara Soekarno Hatta Bandara Soekarno 
Hatta, Tangerang, Banten, Kamis (9/7).

Anggota Komisi III DPR RI, Hinca 
Pandjaitan menilai proses ekstradisi 
buronan pembobol Bank BNI Maria 
Pauline Lumowa yang dilakukan oleh de- 
legasi pemerintah yang dipimpin oleh 
Menteri Hukum dan HAM (Menkumham) 
Yasonna Laoly merupakan pencapaian yang 
baik. 

Hal ini sekaligus menjadi cambukan 
bagi penegak hukum lainnya, khususnya 
dalam pengejaran sejumlah buronan yang 
kini diketahui keberadaannya. Buktikan 
bahwa negara Indonesia mampu mengejar 
dan membawa pulang pelaku tersebut

"Misal, Harun Masiku. Apa kita harus 
tunggu 17 tahun dulu untuk menerima 
kabar baik penangkapan dia kelak?," 
kata Hinca. Hinca mengatakan, perjanjian 
ekstradisi harus dimanfaatkan oleh Indo- 
nesia, apalagi era digital yang semakin 
membuka lebar ruang kejahatan white 
collar atau kerah putih.

Saat ini, lanjut Hinca, DPR bersama 
pemerintah terus mendorong upaya-
upaya semacam ini agar negara menjadi 
"digdaya" atas penegakan hukum, khu-
susnya pada pelaku yang bersembunyi 
di luar negeri.

"Kita patut berterimakasih kepada pe- 
merintah serbia, apalagi menteri Yasonna 
Laoly menilai ini sebagai tindakan balasan 
setelah 2015 lalu, Serbia mengekstradisi 
buronan negara mereka di Indonesia 
terkait pencurian data nasabah," ujarnya.

Politisi Partai Demokrat itu mengung-
kapkan, perjanjian ekstradisi yang telah 
di rati�ikasi oleh DPR adalah perjanjian 
antara Indonesia dan Iran tahun 2019 
lalu. Kemudian, beberapa hari lalu telah 
disepakati Perjanjian Bantuan Hukum 
Timbal Balik atau MLA dengan negara 
Swiss yang telah disetujui oleh Pansus DPR 
RI.

Oleh karena itu, Komisi III DPR RI terus 
mendorong agar perjanjian ekstradisi 
maupun MLA ini dapat dilakukan kepada 
banyak negara."Terlebih kepada singapura 
yang selalu saja menghadirkan dinamika 
yang cukup tinggi setiap pembahasannya," 
pungkasnya.

Hal senada diungkapkan Ketua Komisi 
III DPR RI, Herman Herry. “Kita harus meng- 
apresiasi pendekatan yang dilakukan 
oleh Kementerian Hukum dan HAM dan 
Menteri Yasonna Laoly yang melakukan 
diplomasi hukum terhadap otoritas 
Serbia, sehingga ekstradisi ini terwujud. 
Begitu juga kepada pihak kepolisian dan 
kejaksaan atas upaya terpadu dalam 
proses penegakan hukum atas Maria 
Pauline Lumowa. Proses ekstradisi ini kan 
tidak mudah dan bahkan sempat ditolak 
oleh Belanda,” tegas Herman, Kamis (9/7).

Sebelumnya Menteri Hukum dan HAM 

urabaya- Tim Pakar Gugus Tugas SPercepatan Penanganan Covid-19, 
Dewi Nur Aisyah melaporkan, se-

banyak 10 kabupaten/kota dengan ke-
matian terbanyak. Per 8 Juli 2020, Kota 
Surabaya paling tertinggi sekitar 557.

Meski demikian, menurut DPRD Sura-
baya secara total jumlah orang meninggal 
sebelum dan setelah pandemi tidak ber-
beda jauh. Penelusuran dilakukan oleh 
Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya A. Hermas 
Thony.“Saya mencoba melihat, apakah 
betul bahwa Covid-19 yang dinyatakan 
sebagai pandemi ini, memiliki korelasi 
dengan kematian masyarakat. Saya gali 
dari berbagai pihak, secara investasi dan 
informasi ini mungkin juga belum akurat, 
setidaknya memiliki sebuah gambaran yang 
bisa kami sampaikan kepada publik dan 
kemudian, supaya semua pihak memberi- 
kan analisis,” kata Thony di ruangannya, 
Kamis (9/7). 

A.H Thony mengatakan jumlah ke-
matian sebelum penyebaran Covid pada 
tahun 2019 dari januari sampai desember 
rata-rata diperkirakan berjumlah 700 
orang per bulan.Kemudian dilanjutkan 

pada bulan januari tahun 2020 dengan 
jumlah kematian mencapai 896 orang, angka 
kematian turun pada bulan februari 
dengan jumlah 770 orang, dan 830 orang 
mati pada maret.

Penyebaran pandemi di Surabaya 
sudah terjadi pada bulan april, tapi ke-
matian cenderung turun dengan signi-
�ikan dengan jumlah 118 orang, dilanjut-
kan pada bulan mei dengan garis neraca 
yang naik yaitu 962 orang.

Thony mengatakan Jumlah kematian 
itu dilihat dari 13 pemakaman di bawah 
pemerintah kota Surabaya bukan di 
makam yang ada di kampung-kampung. 
Karena menurutnya pemakaman akibat 
Covid-19 memang di khususkan di 
beberapa tempat.

“Jumlah kematian ini saya liat dari 13 
makam yang kemudian ada dibawah pe-
merintah kota. Tidak kami lihat dari 
makam makam yang ada di kampung 
kampung, karena covid biasanya itu di-
makamkan tidak di kampung, kan tidak 
boleh. Untuk pemerintah kota lebih melak- 
sanakan untuk dimakamkan di tempat 
tempat yang sudah ditentukan, seperti 

keputih,”
A.H Thony menjelaskan, naiknya 

angka kematian pada saat bulan Mei, 
pada pemakaman khusus covid-19, tidak 
menentukan bahwa semuanya terdeteksi 
positif corona, termasuk ODP dan PDP. 
Thony berkesimpulan, melihat dari per-
bandingan jumlah kematian pada dan se-
belum Covid-19. legislatif dari fraksi 
Gerindra ini mengatakan, tidak ada ko-
relasi dampak kematian yang signi�ikan 
pada dan sebelum covid-19. 

“Virus memang betul ada di Surabaya 
tetapi kemudian tidak memiliki korelasi 
positif terhadap jumlah kematian. Padahal 
ini kan bukan sekedar epidemi tetapi juga 
pandemi,” jelasnya. (Ard)

DPRD KLAIM KEMATIAN DI SURABAYA TAK ALAMI LONJAKAN SAAT CORONA

BURONAN PEMBOBOL BNI DIEKSTRADISI, DPR: JADIKAN INI CAMBUKAN 

Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya A. Hermas Thony

Maria Pauline Lumowa, buronan 17 tahun
 pembobol uang kas Bank BNI senilai Rp 1,7 T 

akhirnya tertangkap di Serbia



nemui kerumunan masyarakat. “Untuk 
operasional, kita akan dibantu oleh 
teman – teman dari Polsek dan jajaran, 
dan juga para Pendekar Waras Kota Madiun 
serta akan terkoneksi dengan teman – 
teman Call Center yang ada di GCIO. Jadi 
sewaktu-waktu ada masyarakat yang mem- 
butuhkan fasilitas Mobil Patroli Tangguh, 
kami siap menuju lokasi,” imbuh AKBP 
Bobby. (Ger)
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litar – Hasil perikanan di Kabu-Bpaten Blitar dipastikan bisa me-
nyangga kebutuhan Lumbung 

Pangan Kampung Tangguh Semeru di desa 
yang terdampak Virus Corona (Covid-19). 
Untuk diketahui potensi perikanan di wi-
layah ini mencapai 337.000 ton per tahun.

Hal tersebut ditandai dengan panen 
ikan nila jenis kekar di Desa Tembalang 
Kecamatan Wlingi Kabupaten Blitar, 
Kamis (9/7). Panen tersbeut dilakukan 
oleh Forkopimda yang dihadiri Bupati 
Blitar Rijanto, Kapolres Blitar AKBP 
Ahmad Fanani Eko Prasetya, Dandim 0808 
Blitar Letkol Inf Kris Bianto, Danyon 511 
Blitar Letkol Inf G Luky Ariesta, Muspika 
Kecamatan Wlingi dan OPD terkait di 
kolam peternak ikan milik Nanang.

Kapolres Blitar, AKBP Ahmad Fanani 
Eko Prasetya dalam sambutannya me-
ngatakan, kemampuan hasil panen ikan 
jenis nila di satu peternak bisa mencapai 
3-4 ton sekali panen. "Dipastikan ke-
butuhan lumbung pangan di Kampung 
Tangguh Semeru bisa tercukupi, bila 
seluruh peternak ikan di Kabupaten 
Blitar bisa panen maksimal," tuturnya.

AKBP Fanani menjelaskan sesuai pro-

gram Kapolri dalam Kampung Tangguh 
Semeru, ada 3 ketahanan yang harus di-
perhatikan yaitu tangguh kesehatan, 
tangguh ekonomi dan tangguh pangan. 
"Untuk tangguh pangan, dengan potensi 
pertanian, peternakan, hortikultura bisa 
mencukupi ketahanan pangan dalam 
kampung tangguh," jelasnya.Selain itu 
dengan kerjasama semua pihak, TNI-
Polri dan Forkopimda, diharapkan bisa 
menekan kasus Covid-19 di Kabupaten 
Blitar menjadi terendah di Jawa Timur. 

Sementara itu Bupati Blitar, Rijanto 
menyampaikan apresiasi atas panen 
ikan nila jenis kekar di tengah pandemi 
Covid-19 seperti saat ini. Hasil ini mampu 
mendukung ketahanan pangan di Kabu-
paten Blitar. "Termasuk lumbung pangan 
di Kampung Tangguh Semeru, sehingga 
kebutuhan gizi bisa terpenuhi," katanya. 

Potensi perikanan di Kabupaten Blitar 
cukup besar, setahun bisa mencapai 
337.000 ton. Tidak hanya potensi ikan 
konsumsi seperti gurami dan lele, tapi 
ada juga ikan hias seperti  ikan koi. "Juga 
potensi hortikultura dan pertanian, dari 
total sekitar 7.000 hektar lahan per-
tanian bisa menghasilkan kedelai, padi 

dan jagung. Bahkan saat ini sedang panen 
raya cabai di Kecamatan Wates, yang 
hasilnya dikirim ke Jakarta dan beberapa 
daerah lain," papar orang nomor satu di 
Kabupaten Blitar ini.

Ditambahkan Bupati Rijanto, dengn 
tercukupinya ketahanan pangan, diharap- 
kan gizi masyarakat tercukupi dan imu-
nitas meningkat serta bisa menekan kasus 
Covid-19 di Kabupaten Blitar imbuhnya. 
(ais)

RATUSAN TON HASIL PERIKANAN BLITAR 
SANGGA LUMBUNG PANGAN KAMPUNG TANGGUH SEMERU

adiun – Kota Madiun baru saja me- Mresmikan Mobil Patroli Tangguh. 
Ini bukan mobil biasa yang di-

pakai keliling kota, tapi telah dimodi�ikasi 
sedemikian rupa sehingga siap diguna-
kan untuk perang melawan pandemi 
Covid-19.

Mobil tersebut merupakan mobil khu- 
sus dilengkapi 6 kran yang akan menya-
lurkan air bersih dari pro�il tank 1.000 
liter. Selain itu, di dalam Mobil Patroli 
Tangguh juga menyediakan hand sani- 
tizer, alat semprot desinfektan, dan masker. 

"Mobil ini bisa dicegat (dihentikan)  se- 
waktu-waktu jika ingin cuci tangan," jelas 
Walikota Madiun Maidi saat meresmikan- 
nya di halaman Polres Madiun Kota,  Kamis 
(09/07).

Ada 3 unit mobil yang dilaunching kali 
ini. Mobil Patroli Tangguh akan menyasar 
lokasi kegiatan masyarakat yang menim-
bulkan kerumunan. “Jadi, pemerintah 
daerah sudah melakukan sosialisasi dan 
imbauan untuk patuh dan disiplin terhadap 
protokol kesehatan. Maka dari itu, kita 
juga harus menyiapkan sarana dan pra-
sarana untuk menyempurnakannya, hal 
ini untuk memberikan kemudahan ke-
pada masyarakat,” katanya.

Walikota menjelaskan, Mobil Patroli 
Tangguh diharapkan dapat membantu ke- 
giatan patroli sekaligus melaksanakan 

protokol kesehatan di tengah masyarakat. 
“Jadi mobil patroli itu multi fungsi, mulai 
sebagai lokasi cuci tangan dengan air me- 
ngalir dan pakai sabun, sekaligus sarana 
mengedukasi atau mengingatkan masya- 
rakat pentingnya disiplin dalam kese-
harian. Caranya, ikuti, patuhi dan laksana- 
kan Protokol Kesehatan Covid-19 penuh 
kedisiplinan. Disiplin adalah vaksinasi 
penting,” tandasnya. 

Dalam sambutannya, Maidi mengucap- 
kan terimakasih kepada TNI Polri yang 
telah mendukung pencegahan Covid-19 
di Kota Madiun.  Maidi yakin, upaya yang 
telah dilakukan selama ini, ditambah 
dengan adanya motor dan mobil patroli 
tangguh akan membawa manfaat yang 
cukup besar. Mendukung aktivitas masya- 
rakat berjalan normal, sehingga ekonomi 
dan masyarakat sehat. 

Kapolres Madiun Kota AKBP R. Bobby 
Aria Prakasa mengatakan saat ini mobil 
yang dilaunching memang baru tiga unit, 
rencananya kedepan akan ditambah lagi.  
"Nanti mobil tersebut akan menyasar ke 
tempat kerumunan dan keramaian seperti 
Pasar Tumpah, Pasar Dadakan, dan Pasar 
Mingguan," jelas Bobby. 

Terkait sistem kerja mobil tersebut, 
Bobby menjelaskan, Pendekar Waras akan 
menghubungi dan memberikan informasi 
kepada Mobil Patroli Tangguh ketika me- 

PERANGI COVID-19, KOTA MADIUN MILIKI MOBIL PATROLI TANGGUH 

Panen ikan nila jenis kekar di Desa Tembalang 
Kecamatan Wlingi Kabupaten Blitar

Walikota Madiun Maidi, disaksikan Kapolres Madiun
Kota AKBP R Bobby Aria Prakarsa dan Forpimda cuci tangan 

di Mobil Patroli Tangguh Cegah Covid-19
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bahan yang tahan terhadap zat cair, dan 
telah disterilisasi.

Kemudian, petugas yang membagi-
kan bahan kampanye mengggunakan 
masker yang menutupi hidung dan mulut 
hingga dagu dan sarung tangan, lalu men- 
cegah pembagian bahan kampanye me-
nimbulkan kerumunan.

Peraturan Komisi Pemilihan Umum 
(PKPU) mengenai Pilkada dalam Kondisi 
Bencana Nonalam Covid-19 resmi diundang- 
kan pemerintah sebagai PKPU Nomor 6 
Tahun 2020.

Untuk diketahui, Pilkada 2020 digelar 
di 270 wilayah, meliputi sembilan pro-
vinsi, 224 kabupaten dan 37 kota. Semula, 
hari pemungutan suara Pilkada akan 
digelar pada 23 September. Namun, akibat 
wabah Covid-19, hari pencoblosan diundur 
hingga 9 Desember 2020.(ist)

akarta - Komisi Pemilihan Umum J(KPU) menetapkan batasan usia mak-
simal bagi penyelenggara ad hoc atau 

petugas Pilkada 2020. Mereka yang dapat 
menjadi Petugas Pemutakhiran Data Pe-
milih (PPDP) dan Kelompok Penyeleng-
gara Pemungutan Suara (KPPS) adalah 
yang berusia maksimal 50 tahun. 

Ketentuan itu diatur dalam Peraturan 
KPU ( PKPU) Nomor 6 Tahun 2020 tentang 
Pilkada dalam Kondisi Bencana Nonalam 
Covid-19 yang terbit pada 7 Juli 2020. 
"Sebelumnya tidak diatur batasan mak-
simal umur," kata Komisioner KPU I Dewa 
Kade Wiarsa Raka Sandi, Kamis (9/7).

Batas usia maksimal PPDP dimuat dalam 
Pasal 19 angka 2 PKPU Nomor 6 Tahun 
2020. Pasal itu berbunyi, "Syarat usia 
untuk menjadi PPDP pada Pemilihan Se-
rentak Lanjutan paling rendah 20 (dua 
puluh) tahun dan paling tinggi 50 (lima 
puluh) tahun". 

Sementara batas usia maksimal KPPS 
diatur di Pasal 20 angka 2 yang bunyinya, 
"Syarat usia untuk menjadi KPPS pada 
Pemilihan Serentak Lanjutan paling rendah 
20 (dua puluh) tahun dan paling tinggi 
50 (lima puluh) tahun". 

Raka mengatakan, aturan ini dibuat 
setelah melalui koordinasi dengan Kemen- 
terian Kesehatan Pembatasan usia di-
harapkan dapat menjaga keselamatan 

seluruh penyelenggara. "Tujuannya adalah 
untuk menjaga keselamatan dan kesehatan 
penyelenggara. Ini salah satu aspek saja," 
kata dia. 
Alat	Peraga	Diperlonggar

Di sisi lain KPU melonggarkan batasan 
jumlah alat peraga kampanye ( APK) yang 
boleh dibuat oleh pasangan calon kepala 
daerah pada Pilkada 2020. Pada Pilkada 
sebelumnya, KPU membatasi jumlah 
APK yang dapat dicetak paslon maksimal 
150 persen dari jumlah APK yang dicetak 
KPU. Di Pilkada tahun ini, paslon boleh 
mencetak APK paling banyak 200 persen.

Ketentuan itu tertuang dalam Pasal 
61 huruf b Peraturan KPU (PKPU) Nomor 
6 Tahun 2020 tentang Pilkada dalam Kon- 
disi Bencana Nonalam Covid-19 yang 
terbit pada 7 Juli 2020.

"Jumlah alat peraga kampanye yang 
dibuat atau dicetak oleh pasangan calon 
paling banyak 200% (dua ratus persen) 
dari jumlah sebagaimana dimaksud dalam 
huruf a," bunyi pasal 61 huruf b.APK 
dapat berupa baliho, billboard, videotron, 
umbul-umbul, dan spanduk.

Penyebaran bahan kampanye yang 
dicetak KPU provinsi atau kabupaten 
/kota harus dilakukan dengan menerap-
kan protokol kesehatan pencegahan 
Covid-19, yakni bahan kampanye harus 
dalam keadaan bersih, dibungkus dengan 

Para petarung dalam Pilkada 2020 sudah memasang 
berbagai baliho di daerah masing-masing

DEMI KESELAMATAN, PETUGAS PILKADA  MAKSIMAL BERUMUR 50 TAHUN 

litar - Setelah melalui proses ko-Bmunikasi internal DPD Partai Ke-
adilan Sejahtera (PKS) Kota Blitar, 

memberikan rekomendasi Calon Walikota 
(Cawali) kepada Henry Pradipta Anwar yang 
juga putra mantan Walikota Blitar Saman- 
hudi Anwar.

Pemberian rekomendasi dilakukan ber- 
samaan dengan Acara Halal bihalal secara 
virtual pada Rabu (8/7), dengan dihadiri 
ratusan peserta dari simpatisan, kader, pe- 
ngurus DPD, DPC, DPRa dan anggota DPRD 
dari PKS Kota Blitar. "PKS sepakat meng- 
usung Mas Henry sebagai Cawali Kota Blitar," 
tutur Ketua DPD PKS Kota Blitar, drh Leo 
Sudilaksono, Kamis (9/7). 

Dijelaskan Leo jika rekomendasi dike-
luarkan pada Mei 2020 lalu oleh DPP PKS, 
namun karena terkendala adanya Covid-
19 penyerahan tertunda. "Kami sebenar-
nya ingin menyerahkan secara of�line, se-
macam deklarasi tapi tidak bisa dengan 
adanya pandemi Covid-19," jelasnya.

Ditanya mengenai keputusan partai 
mengusung Henry sebagai Cawali Kota 
Blitar, Leo mengaku sesuai dengan me-
kanisme di PKS memang mengutamakan 
komunikasi. "Jadi para kader memberikan 
masukan kepada DPC, mengenai calon-

calon yang muncul. Mas Henry lah yang 
tertinggi  dan dipil ih kader kita," 
ungkapnya.

Sebenarnya ada 4 nama yang masuk 
dalam pembahasan di internal PKS, namun 
akhirnya disepakati oleh para kader 
nama Henry yang diusulkan ke DPW dan 
DPP untuk direkom. "Pengurus (DPD) hanya 
meneruskan amanah para kader, yang 
telah sepakat mengusung Mas Henry 
dalam Pilwali Kota Blitar," papar Leo.

Karena kesamaan visi misi antara PKS 
dan Henry, sesuai kontrak politik di-
utamakan pembangunan manusia se-
utuhnya dalam 3 hal yaitu kesejahtaraan 
masyarakat, pendidikan gratis dan ke-
sehatan gratis. "Termasuk pembangunan 
mental dan moral juga penting, jangan 
hanya infrastruktur dan �isik saja," tandas- 
nya.

Ditambahkan Leo, setelah adanya 
rekomendasi PKS sebagai partai pengusung 
bersama Golkar dan PKB. Akan melaku-
kan pembahasan Calon Wakil Walikota 
(Cawawali) yang akan mendampingi 
Henry, setelah disepakati dan diputuskan 
akan dikeluarkan rekomendasi lagi pungkas- 
nya.

Seperti diberitakan sebelumnya, Henry 

sempat dikabarkan akan diusung oleh 
Partai Golkar (2 kursi), Demokrat (2 kursi) 
dan PKS (1 kursi) dengan kekuatan 5 
kursi sesuai syarat minimal dukungan di 
parlemen. Namun dalam perkembangan- 
nya muncul PKB (4 kursi) dan langsung 
memasangkan Ketua DPC PKB Kota 
Blitar, Yasin Hermanto sebagai Cawawali. 
(ais)

DIPILIH MAYORITAS KADER, PKS REKOM PUTRA MANTAN WALIKOTA BLITAR

PKS Kota Blitar memberikan rekomendasi 
Cawali kepada Henry Pradipta Anwar,putra mantan

 Walikota Blitar Samanhudi Anwar.
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Ditetapkan Sebagai UNESCO 
Global Geopark

Foto	:	republika.co.id

Kaldera Toba 
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mendorong	pengembangan	perekonomian	
dan	 pembangunan	 berkelanjutan	 di	
Kawasan	tersebut.	

Me l a lu i 	 pengembangan 	 geo -
pariwisata	yang	berkelanjutan,	terbuka	
peluang	 bagi	 masyarakat	 setempat	
untuk	 promosi	 budaya,	 produk	 lokal	
serta	 penciptaan	 lapangan	 pekerjaan	
yang	lebih	luas.

Pada	saat	yang	sama,	dengan	adanya	
pengakuan	 dan	 perhatian	 dunia	
terhadap	Kaldera	Toba,	pemerintah	dan	
masyarakat	 setempat	 berkewajiban	
untuk	meningkatkan	dan	terus	menjaga	
kelestarian	 lingkungan	 dan	 keutuhan	
dari	Kawasan	Kaldera	Toba.

Penetapan	 Kaldera	 Toba	 sebagai	
UNESCO	 Global	 Geopark,	 merupakan	
proses	 panjang	 dari	 upaya	 bersama	
berbagai	 pemangku	 kepentingan	 baik	
pemerintah	Pusat	dan	daerah	maupun	
masyarakat	 setempat	 yang	 tinggal	 di	
kawasan	danau	Toba.

“Proses	persiapan	untuk	mendapatkan	
pengakuan	 UNESCO	 bagi	 Kaldera	 Toba,	
menunjukkan	komitmen	 tinggi	dan	kerja	
sama	 yang	 baik	 dari	 semua	 pihak	 di	
Indonesia	 sejak	 awal	 proses,	 dari	
pengumpulan	 data,	 menyelenggarakan	
berbagai	 workshop,	 penyusunan	 dan	
negosiasi	 dokumen	 nominasi	 untuk	

aldera	Toba	 ditetapkan	 sebagai	KUNESCO	 Global	 Geopark	 pada	
Sidang	ke-209	Dewan	Eksekutif	

UNESCO	 di	 Paris,	 Prancis,	 ada	 Selasa	
pekan	lalu	(2/7/2020).

“Melalui	 penetapan	 ini,	 Indonesia	
dapat 	 mengembangkan	 geopark	
Kaldera	 Toba	 melalui	 jaringan	 Global	
Geoparks	 Network	 dan	 Asia	 Paci�ic	
Geoparks	 Network	 khususnya	 dalam	
kaitan	 pemberdayaan	 masyarakat	
lokal,”	 tutur	 Duta	 Besar	 RI	 untuk	
UNESCO	 Arrmanatha	 Nasir	 melalui	
keterangan	tertulisnya,	Rabu.

Pemerintah	Indonesia	telah	berhasil	
meyakinkan	 UNESCO	 bahwa	 Kaldera	
Toba	 memiliki	 kaitan	 geologis	 dan	
warisan	 tradisi	 yang	 tinggi	 dengan	
masyarakat	 lokal	khususnya	dalam	hal	
budaya	dan	keanekaragaman	hayati.

Dalam	 konteks	 ini lah, 	 negara	
anggota	 UNESCO	 mendukung	 Kaldera	
Toba	 dilestarikan	 dan	 dilindungi	
sebagai	 bagian	 dari	 UNESCO	 Global	
Geopark.

Penetapan	 Kaldera	 Toba	 sebagai	
UNESCO	 Global	 Geopark	 memberikan	
kesempatan	dan	sekaligus	juga	tanggung	
jawab	 bagi	 Indonesia,	 khususnya	 bagi	
masyarakat	setempat.

Penetapan	 Kaldera	 Toba,	 dapat	

diajukan	ke	UNESCO,”	kata	Dubes	RI.
Kaldera	 Toba	 berhasil	masuk	 daftar	

UNESCO	setelah	dinilai	dan	diputuskan	
oleh	 UNESCO	 Global	 Geoparks	 Council	
pada	Konferensi	 Internasional	UNESCO	
Global	 Geoparks	 ke-IV	 di	 Lombok,	
Indonesia,	pada	31	Agustus-2	September	
2019.

Kaldera	 Toba,	 Provinsi	 Sumatera	
Utara	 terbentuk	 dari	 ledakan	 super	
vulkanik	 74.000	 tahun	 lalu.	 Dasar	
kaldera	 tersebut	 dipenuhi	 dengan	 air	
dan 	 menjadi 	 danau 	 terbesar 	 d i	
Indonesia.

Keindahan 	 Kaldera 	 Toba 	 dan	
kekayaan 	 budaya 	 yang 	 d imi l ik i	
menjadikan	Danau	 Toba	 sebagai	 salah	
satu	 tujuan	 wisata	 andalan	 Indonesia	
yang	masuk	dalam	daftar	"10	Bali	Baru".

Selain	Kaldera	Toba,	Indonesia	telah	
memiliki	 empat	 situs	 UNESCO	 Global	
Geopark	lainnya,	yakni,	Batur,	Cileteuh,	
Gunung	Sewu,	dan	Rinjani.

Indonesia	 juga	 memiliki	 banyak	
kekayaan	alam	dan	budaya	yang	masuk	
dalam	 daftar	 UNESCO	 antara	 lain	 10	
warisan	 budaya	 tak	 benda,	 9	 situs	
warisan	 budaya	 dan	 alam,	 serta	 16	
cagar	 biosfer	 yang	 telah	 tercatat	 di	
UNESCO	(Ant).

Foto	:	tobacalderageopark.com

Foto	:	headtopics.com
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"Anda tidak akan membuat sistem 
kekebalan tubuh Anda lebih sehat dalam 
seminggu dengan memompa diri Anda 
dengan vitamin karena seseorang yang 
dekat dengan Anda sakit," kata E. John 
Wherry, PhD, direktur Institute for Immu- 
nology di University of Pennsylvania.

Berikut daftar kebiasaan baik yang 
bisa meningkatkan imunitas tubuh:

"Anda harus melakukan secara menye- 
luruh jika ingin membuat imunitas dalam 
bentuk yang siap perang," kata Avenda 
dikutip dari Women's Health pada Rabu.

Mengkalibrasi ulang kekebalan tubuh 
Anda untuk jangka panjang membutuh- 
kan penerapan kebiasaan kesehatan 
klasik yang sudah Anda pernah dengar 
berulang kali: tidur, kurangi stres, dan 
olahraga.

munitas didapatkan melalui proses Ijangka panjang sebagai hasil dari se-
rangkaian kebiasaan baik yang dila-

kukan, bukan semata instan berkat kon-
sumsi suplemen.

Profesor Nicole Avena, PhD dari Uni-
versitas Princeton mengandaikan imunitas 
adalah lari maraton bukan sprint, oleh 
karenanya tak ada cara cepat dan mudah 
untuk menaikkan imunitas tubuh.

Tidur Cukup
Cukupi kebutuhan tidur setidaknya 

tujuh jam setiap malam. 
Orang-orang yang tidur selama enam 

jam semalam atau kurang selama satu 
minggu memiliki kemungkinan empat 
kali lebih tinggi terserang �lu ketika ter- 
kena virus dibandingkan dengan mereka 
yang mendapat lebih dari tujuh jam, 
menurut sebuah penelitian yang diterbit- 
kan dalam jurnal Sleep.

Risiko jatuh sakit bahkan lebih tinggi 
bagi mereka yang tidur kurang dari lima 
jam semalam."Segala sesuatu yang Anda 
lakukan ketika Anda bangun — makan, 
mencerna, bekerja, berjalan, berolahraga 
— mendorong tubuh Anda untuk melepas- 
kan sel-sel radang," kata Rita Kachru, MD, 
kepala seksi imunologi klinis dan divisi 
alergi serta asisten profesor di David 
Fakultas Kedokteran Geffen di UCLA.

Keluar di Pagi Hari
Mariana Figueiro, PhD, seorang pro-

fesor arsitektur di Rensselaer Polytechnic 
Institute dan direktur Lighting Research 
Center mengatakan bahwa cahaya di pagi 
hari memberikan manfaat untuk mencegah 
disrupsi pada ritme sirkadian.

"Aku mencoba keluar rumah setiap 
pagi di waktu yang sama sekira 30 menit. 
Kalau cuaca mendung aku menyalakan 
empat lampu di dekat bangku favoritku 
dan duduk di antara lampu sampai satu 
jam lamanya," kata Figueiro.

Makan Makanan Kaya
 Magnesium

Makanan kaya magnesium seperti bayam, 
kacang-kacangan membantu tubuh dan 
otak untuk rileks sehingga bisa mem-
bantu tidur lebih nyenyak. (Ist)

Atur Suhu Udara Kamar
 18 Derajat Celcius

Suhu ruangan 18 derajat Celcius di-
anggap paling cocok untuk membuat 
kantuk dan tidur yang pulas sepanjang 
malam.

Jangan S�es
Stres memicu produksi kortisol. Saat 

hormon kortisol tinggi maka sistem imu-
nitas tak akan aktif, kata profesor imu-
nologi di Universitas Manchester, Inggris, 
Daniel M. Davis, PhD.

Olahraga Pintar
Berolahraga menciptakan peradangan 

dalam tubuh, tetapi itu jenis peradangan 
yang baik, kata Wherry. Tetapi ketika ke-
ringat Anda sudah habis, tubuh Anda 
kembali ke status quo-nya.

Penelitian menemukan bahwa orang 
yang berolahraga secara teratur mengem- 
bangkan lebih banyak sel T (sel perusak 
sel darah putih) daripada rekan sebaya 
mereka. Ini juga membantu memodulasi 
hormon stres kortisol, yang, ketika di-
naikkan, menyebabkan aktivitas pe-
radangan.

Namun beberapa ahli setuju bahwa 
olahraga berlebihan dapat menghambat 
kekebalan.Berjalan kaki dengan kecepatan 
sedang selama 30 sampai 60 menit se-
tiap hari adalah olahraga paling dasar dan 
bisa meningkatkan imunitas, demikian kata 
terapis berlisensi Kristen Gasnick .

Daftar 
Kebiasaan Baik 
Supaya Tingkatkan 
Imunitas Tubuh

@Cookie_studio



TECHNOLIFE
Edisi 10 Juli 2020

9

www.lenteratoday.com

BIRO: JAKARTA: HARIRIS SHOFA, SISCA I BALI : SUSANTO I PALANGKARAYA : NUGRAHA JOSHUA I SURABAYA : ARDINI PRAMITHA I  MALANG RAYA-BATU : EKA NURCAHYO (ID SERTIFIKASI 4686), 
M. AMRULLAH I SIDOARJO : M JAINUL ARIFIN I GRESIK : ASEPTA YOGA PERMANA (ID SERTIFIKASI 3189) I PASURUAN-PROBOLINGGO : ARIE YOENIANTO (ID SERTIFIKASI 8372)  
BONDOWOSO-SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI : IMAN SANTOSO I BLITAR-TULUNGAGUNG-TRENGGALEK : ARIEF SUKAPUTRA I KEDIRI-NGANJUK-JOMBANG : GATOT SUNARKO  
MADIUN-PONOROGO : RACHMAT SURYADI I MOJOKERTO : WISNU JOEDHA I SAMPANG : RIFA’I AZAR I PAMEKASAN : SAHLAN KURNIAWAN

RP 25.000

bintang-bintang ketika pertama kali 
terbentuk. Termasuk tentang massa me-
reka sebagai white dwarf.

Biasanya, semakin besar suatu bintang, 
maka semakin besar juga ukuran white 
dwarf. Namun, penelitian ini menemu-
kan bahwa massa bintang-bintang sebagai 
white dwarf lebih besar dari yang diper-
kirakan para ilmuwan, dibandingkan massa 
awal mereka ketika pertama kali terbentuk.

"Studi kami menginterpretasikan ke-
kusutan ini dalam hubungan massa awal- 
akhir sebagai tanda tangan sintesis 
karbon yang dibuat oleh bintang ber-
massa rendah di Bima Sakti," ujar Paola 
Marigo, seorang peneliti di Universitas 
Padua di Italia dan penulis utama penelitian 
dalam sebuah pernyataan.

Tim ilmuwan menyimpulkan bahwa 
bintang yang lebih besar dari dua massa 
matahari juga berkontribusi terhadap 
pengayaan karbon secara galaksi. Sementara, 
bintang yang tidak kurang dari 1,5 massa 
matahari .

Studi baru ini sekaligus menunjukkan 
bahwa karbon pada dasarnya terperangkap 
dalam bahan baku yang membentuk Tata 
Surya sekitar 4,6 miliar tahun yang lalu 
(Ist).

etiap detik, bintang mati di alam se-Smesta. Namun, bintang tak sepenuh- 
nya menghilang, melainkan mening- 

galkan sesuatu.
Beberapa bintang meledak dalam 

supernova, berubah menjadi black hole 
(lubang hitam) atau bintang neutron. Se-
mentara, sebagian besar bintang menjadi 
white dwarf (katai putih) atau inti bintang 
yang pernah digunakan.

Sebuah studi baru mengungkapkan 
bahwa katai putih berkontribusi lebih pada 
kehidupan di kosmos. Penelitian yang di- 
terbitkan pada Senin (7/7/2020) di jurnal 
Nature Astronomy, menunjukkan bahwa 
White Dwarf Stars adalah sumber utama 
atom karbon di Bima Sakti. 

Karbon merupakan sebuah unsur kimia 
yang diketahui sangat penting bagi semua 
kehidupan.

Ketika bintang-bintang seperti mata-
hari, bintang yellow dwarf (katai kuning) 
kehabisan bahan bakar, mereka kemu-
dian berubah menjadi bintang white dwarf. 

Faktanya, 90 persen dari seluruh bintang 
di alam semesta berakhir menjadi bintang 
white dwarf.

Dilansir Inverse, white dwarf bersifat 
panas, dengan sisa-sisa bintang padat yang 
memiliki suhu mencapai 100.000 Kelvin. 
Seiring waktu, bintang-bintang ini menjadi 

dingin dan akhirnya redup ketika melepas- 
kan materi luarnya. 

Namun, tepat sebelum runtuh, jasad 
mereka diangkut melalui ruang angkasa 
oleh angin yang berasal dari tubuh me-
reka.

Abu bintang ini mengandung unsur 
kimia seperti karbon. Perlu diketahui, karbon 
adalah bahan kimia paling berlimpah ke-
empat di alam semesta dan merupakan 
elemen kunci dalam pembentukan kehi-
dupan karena merupakan blok pembangun 
dasar bagi sebagian besar sel.

Semua karbon di alam semesta ber-
asal dari bintang. Oleh karena itu ung-
kapan bahwa segala sesuatu terbuat dari 
bintang tidak hanya puitis tetapi cukup 
akurat. Namun, para astronom tidak bisa 
setuju pada jenis bintang mana yang 
bertanggung jawab untuk menyebarkan 
karbon paling banyak di seluruh kosmos.

Para ilmuwan di balik studi baru ini 
menggunakan pengamatan white dwarf 
di gugusan bintang terbuka, kelompok 
beberapa ribu bintang terbentuk sekitar 
waktu yang sama, di Bima Sakti oleh W. 
M. Keck Observatory di Hawaii, Amerika 
Serikat (AS) pada 2018.

Studi juga mengukur hubungan massa 
awal hingga akhir bintang-bintang, yang 
merupakan hubungan antara massa 

Astronom Temukan 
Sumber Kehidupan
Alam Semesta
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Kendati demikian, ada banyak cara 
untuk memperbaiki mood, salah satunya 
makeup. Dengan mengenakan warna lipstik 
berikut ini bisa membantu kamu me-
miliki hari yang ceria. Apa saja? Simak ya 
uraian yang dikutip dari Boldsky berikut 

uat sebagian orang, perubahan mood Bbisa datang kapanpun dan dimana- 
pun. Terlebih jika kamu baru 

bangun tidur dan sudah dibuat kesal yang 
seketika bisa membuat. Pasti sangat men- 
jengkelkan bukan.

Intip Warna Lipstik 
yang Bisa Bikin 

Harimu Ceria

Badmood bisa datang kapan saja. Saat bangun tidur, kala di kantor atau malah 
ketika macet-macet di jalan. Nah, ada cara simple meringankan kekesalnmu. 

Pakailah lipstik dengan warna-warna ceria. 

Flirty Mauve
Warna lembayung atau mauve sering-

kali dilupakan oleh para wanita. Padahal, 
warna yang sering diremehkan ini dapat 
membuat perubahan pada diri Kamu. 

Fierce Orange
Warna bibir oranye ini memiliki efek 

yang hampir sama dengan merah yang 
indah. Ini adalah warna yang indah yang 
tidak membutuhkan warna dasar untuk 
bibir Kamu.Jika di hari itu Kamu tidak ter- 
tarik mengenakan makeup apapun, biar-
kan lipstik oranye berada di tas makeup 
untuk membangkitkan semangat Kamu.

Red Love
Merah klasik adalah salah satu warna 

bibir yang paling dicintai. Karena warna 
ini dapat mencerahkan wajah Kamu dan 
menanamkan kepercayaan diri.Siapa 
bilang lipstik merah harus digunakan 
untuk acara-acara khusus saja. Men-
dapati hari yang murung juga merupa-
kan alasan sempurna untuk memberi 
bibir Kamu sedikit cinta merah.

Red Cheri
Halus dan sempurna, warna bibir ceri 

yang berkilau memberi Kamu banyak 
ruang untuk bermain. Ini cocok dengan 
pakaian dan tampilan makeup. Warna ini 
juga cocok untuk tampilan monokro-
matik yang sempurna, Agar warna lipstik 
ini tidak terlalu mencolok dan lebih menye- 
nangkan, coba oleskan lipgloss di atasnya.

Fuschia
Fuschia merupakan warna lipstik yang 

cocok untuk semua warna kulit selain 
merah klasik. Mengenakan warna fuschia 
yang cantik bisa membuat Kamu selalu 
ingin bercermin lho!Jika sudah begini, 
Kamu mungkin akan tersenyum sambil 
mengambil foto sel�ie. Akhirnya, Kamu 
bisa melupakan badmood dan bergembira. 
(ist)

Fierce
 Orange

Flirty 
Mauve Fuschia

Red 
Cheri

Red 
Love



SAMBUNGAN
sederhanakan,	 SOP	 sederhanakan.	 Sesuai	
dengan	 keadaan	 krisis	 yang	 kita	 hadapi.	
Semua	negara	 sekarang	 ini	mengalami	 itu,	
kerjanya	 cepet-cepetan.	 Ini	 kita	 berkejar-
kejaran	 dengan	 yang	 namanya	waktu.	 Jadi	
sekali	lagi	ganti	channel	dari	channel	normal	
ke	 channel	 krisis,"	 ujarnya	 saat	 membuka	
rapat	 terbatas	 yang	 membahas	 serapan	
anggaran	seperti	dilansir	Kamis	(9/7).	

Jokowi	 menjabarkan	 proyeksi	 dari	
Organisasi	 Kerja	 Sama	 dan	 Pembangunan	
Ekonomi	 (OECD),	 yang	 menyebutkan	
kontraksi	 ekonomi	 global	 diprediksi	
mencapai	minus	6	hingga	7,6%.	Dia	mengaku	
khawatir	dengan	proyeksi-proyeksi	tersebut.

"Kalau	endak,	ngeri	saya	terus	terang	saya	
ngeri.	Di	kuartal	III	ini.	Ini	kuncinya	di	kuartal	
III.	Saya	melihat	memang	setelah	kita	rapat	
kabinet	di	sini	ada	pergerakan	yang	lumayan.	
Tapi	 belum	 sesuai	 dengan	 yang	 saya	
harapkan.	Sudah	bergerak	lebih	baik,	sudah	
bergerak	lebih	bagus,	tapi	belum,"	ujarnya.

Ekonomi	Indonesia	juga	tengah	dihantui	
resesi.	 Kuartal	 II-2020	 sudah	 dipastikan	
pertumbuhan	 ekonomi	 akan	 minus.	 Jika	
kuartal	III-20202	kembali	minus	maka	sudah	
dipastikan	ekonomi	RI	masuk	dalam	jurang	
resesi.

Jokowi	 pun	 mengaku	 akan	 memantau	
setiap	 hari	 penggunaan	 anggaran	 setiap	
kementerian.	 Dia	 minta	 agar	 serapan	
anggaran	 dikebut	 untuk	 belanja	 di	 dalam	
negeri.	Sementara	untuk	belanja	produk	luar	
negeri	dia	minta	direm.

Sebelumnya,	 International	 Monetary	
Fund	atau	IMF	memproyeksi	pertumbuhan	
ekonomi	 global	 termasuk	 Indonesia,	 akan	
melesat	 pada	 2021.	 Hal	 ini	 berlaku,	 jika	
pandemi	 virus	 corona	 COVID-19,	 berakhir	
pada	 2020	 ini.	 Tapi	 ramalan	 ekonomi	
cenderung	 memburuk,	 hingga	 membuat	
Presiden	Jokowi	ngeri.	

Dikutip	dari	studi	IMF	berjudul	'The	Great	
Lockdown:	Worst	Economic	Downturn	Since	
the	 Great	 Depression',	 pertumbuhan	
ekonomi	global	pada	tahun	ini	akan	kontraksi	
atau	negatif	3	persen.	Angka	 itu	 jauh	 lebih	
buruk	 dibandingkan	 saat	 krisis	 �inansial	
global	pada	2009,	yang	minus	0,1	persen.		

Kondisi	 tersebut	 akan	 berbalik	melesat	
pada	2021,	jika	negara-negara	yang	diserang	
pandemi	 virus	 corona	 bisa	 mengakhiri	
masalah	 itu	 pada	 tahun	 ini.	Negara-negara	
maju,	menurut	laporan	itu,	akan	tumbuh	4,5	
persen.	 Sedangkan	 negara	 berkembang	
tumbuh	rata-rata	6,6	persen.		

Dalam	 laporan	 itu,	 Ekonom	 IMF	 Gita	
Gopinath	 mencantumkan	 proyeksi	
pertumbuhan	ekonomi	Indonesia	pada	2020	
hanya	 ada	 di	 angka	 0,5	 persen.	 Tapi	 pada	
2021,	meroket	ke	posisi	8,2	persen.		

Jika	proyeksi	IMF	ini	betul	terwujud	pada	
2021,	 maka	 itu	 merupakan	 pertumbuhan	
ekonomi	Indonesia	tertinggi	dalam	25	tahun	
terakhir.	 Ekonomi	 Indonesia	 tumbuh	 di	
kisaran	 8	 persen	 terkahir	 kali	 pada	 1995,	

Bukan	melebih-lebihkan	bila	 dikatakan,	
kondisi	ekonomi	global	termasuk	Indonesia	
sudah	 berada	 di	 bibir	 jurang	 resesi.	
Kementerian	 Keuangan	 (Kemenkeu)	
mencatat	de�isit	anggaran	sebesar	Rp	257,8	
triliun	di	semester	I-2020	atau	setara	1,57%	
terhadap	 produk	 domestik	 bruto	 (PDB).	
De�isit	itu	diakibatkan	realisasi	penerimaan	
yang	 belum	 bisa	 menutupi	 kebutuhan	
belanja	negara.

Menteri	Keuangan	Sri	Mulyani	Indrawati	
mengatakan	 penerimaan	 negara	 berhasil	
terkumpul	 Rp	 811,2	 triliun	 dari	 target	 Rp	
1.699,9	 triliun.	 Sementara	 belanja	 negara,	
realisasinya	Rp	1.068,9	triliun	dari	target	Rp	
2.739,2	triliun.

"Pendapatan	 negara	 minus	 9,8%	
dibandingkan	dengan	 tahun	 lalu	mencapai	
Rp	899,6	triliun,"	kata	Sri	Mulyani	di	ruang	
rapat	Banggar	DPR,	Jakarta,	Kamis	(9/7).

Jika	 dilihat	 lebih	 rinci	 lagi,	 penerimaan	
negara	 yang	 mencapai	 Rp	 811,2	 triliun	
berasal	dari	pajak	sebesar	Rp	531,7	triliun,	
bea	cukai	sebesar	Rp	93,2	triliun,	PNBP	Rp	
184,5	triliun,	sedangkan	hibah	sebesar	Rp	1,7	
triliun.

Sedangkan	 untuk	 belanja	 negara	 yang	
mencapai	 Rp	 1.068,9	 triliun	 berasal	 dari	
belanja	 pemerintah	 pusat	 yang	 terdiri	 dari	
kementerian/lembaga	(K/L)	dan	belanja	non	
K/L	 sebesar	 Rp	 668,5	 triliun,	 dan	 realisasi	
transfer	 ke	 daerah	 dan	 dana	 desa	 (TKDD)	
sebesar	 Rp	 400,4	 triliun.Dengan	 realisasi	
tersebut,	maka	de�isit	anggaran	APBN	2020	
hingga	semester	I-2020	tercatat	1,57%	atau	
setara	Rp	257,8	triliun	terhadap	PDB.

Sri	 Mulyani	 juga	 memaparkan	 realisasi	
pembiayaan	utang	sampai	semester	I	2020	
sudah	menyentuh	Rp421,5	 triliun.	Nilai	 ini	
merupakan	 yang	 tertinggi	 selama	 5	 tahun	
terakhir.	 Pada	 2016	 misalnya	 pembiayaan	
utang	di	periode	yang	sama	hanya	Rp278,1	
triliun,	2017	Rp207,8	triliun,	2018	Rp180,2	
triliun,	 dan	 2019	 Rp181,2	 triliun.	 Hal	 ini	
sejalan	 dengan	 melebarnya	 de�isit	
pemerintah	di	kisaran	6,34	persen	dari	PDB	
sesuai	 Perpres	 72/2020	padahal	 selama	5	
tahun	 terakhir	 de�isit	 selalu	 di	 bawah	 3	
persen.	 "Realisasi	 pembiayaan	 utang	 tetap	
dilakukan	 hati-hati.	 Kami	 harap	 Indonesia	
bisa	menjaga	kredibilitas	sehingga	membuat	
kepercayaan	pasar	terjaga,”	ucapnya.

Presiden	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	 pun	
mengaku	 khawatir	 dengan	 potensi	 krisis	
ekonomi	 dunia	 tahun	 ini.	 Banyak	 lembaga	
internasional	 yang	 sudah	 memprediksi	
kontraksi	 ekonomi	 global	 tahun	 ini	 akan	
sangat	dalam.

Jokowi	 pun	 meminta	 para	 menterinya	
untuk	 bekerja	 tidak	 seperti	 biasanya.	 Dia	
ingin	semua	menteri	merasa	bekerja	seolah-
olah	 sudah	 dalam	 kondisi	 krisis."Tadi	 di	
depan	saya	sudah	minta,	kita	harus	memiliki	
sense	 of	 crisis	 yang	 sama.	 Regulasi	

Alamak!									(dari	hal	1) tepatnya	di	angka	8,22	persen.	

Tapi	 proyeksi	 atau	 sejumlah	 ramalan	
ekonomi	 dari	 lembaga	 lain,	 menunjukkan	
dampak	pandemi	virus	corona	saat	ini	lebih	
buruk	 dari	 yang	 semula	 diperkirakan	 IMF.	
Hal	 ini	 bahkan	 membuat	 Presiden	 Jokowi	
ngeri.	

Mantan	 Gubernur	 DKI	 Jakarta	 itu	
menuturkan	ekonomi	global	bisa	minus	2,5	
persen	 akibat	 virus	 corona.	 Namun	 kini	
bertambah	parah	hampir	menyentuh	8.			

"Global	ekonomi	growth-nya	akan	minus	
2,5	 persen.	 Ganti	 lagi	 ke	 minus	 5	 persen.	
Terakhir,	OECD	bahkan-6	sampai-7,6	persen,	
coba.	 Berubah	 terus.	 Lha	 kalau	 kita	 tidak	
ngeri	dan	menganggap	 ini	biasa-biasa	saja,	
waduh.	Bahaya	banget,"	ucap	Jokowi.(ist)
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Surabaya-KONI	 Jawa	 Timur	 (Jatim)	
kembali	memberikan	 tali	 asih	kepada	
mantan	atlet	yang	pernah	berprestasi	

dan	 mengharumkan	 nama	 Jatim	 dan	
Indonesia.	Dari	 5	 orang	penerima	 tali	 asih	
tahap	kedua,	3	diantaranya	adalah	mantan	
pemain	sepak	bola.

“Kenapa	sepak	bola?	karena	sumbangsih	
cabang	olahraga	sepak	bola	memang	banyak	
untuk	Jatim	maupun	tim	nasional	Indonesia,”	
kata	Ketua	Harian	KONI	Jatim	M	Nabil	di	sela	
Rapat	 Anggota	 Tahunan	 KONI	 Jatim	 di	
Gedung	KONI	Jatim,	Kamis	(25/6/2020).

Program	tali	asih	yang	dijalankan	oleh	KONI	
Jatim	 ini	 adalah	 amanat	 dari	 Gubernur	 Jatin	
Kho�ifah	Indar	Parawansa.	Dalam	beberapa	kali	
kesempatan,	orang	nomor	satu	di	Jatim	ini	selalu	
mengingatkan	 KONI	 untuk	 tidak	melupakan	
jasa	mantan	atlet	yang	pernah	mengharumkan	
nama	Jatim	dan	Indonesia.

Di	 tengah	 acara	 RAT	 KONI	 Jatim	 yang	
digelar	secara	online	via	aplikasi	Zoom,	KONI	
Jatim	memberikan	tali	asih	tersebut.	Kelima	
sosok	tersebut	adalah	Budi	Santoso	(sepak	
bola),	Tutut	Nugroho	(tenis	lapangan),	Yopie	
Saununu	(sepak	bola),	Abdul	Khamid	(sepak	
bola),	dan	Suyitno	(balap	sepeda).

“Kita	 harus	 selalu	 mengingat,	 mereka	
telah	 memberikan	 sejarah	 terbaik	 dan	
mengorbankan	 semuanya	untuk	 Jatim	dan	
Indonesia.	 Oleh	 sebab	 itu,	 kita	 harus	

mengapresiasi	 agar	 mereka	 tidak	 merasa	
terbuang	dan	terlupakan,”	jelasnya.

“Jangan	sampai	kita	termasuk	mengzalimi	
atlet.	Mereka	dimanfaatkan	pada	saat	berjaya,	
dan	melepas	 begitu	 saja	 pada	 saat	 mereka	
selesai	 menjadi	 atlet,”	 tambah	 Direktur	
Puslatda	Jatim	ini.

Nabil	 mengakui	 program	 tali	 asih	
terinspirasi	dari	Gubernur	Kho�ifah.	Dalam	
berbagai	 kesempatan,	 gubernur	 berulang	
kali	 mengingatkan	 akan	 nasib	 mantan-
mantan	 atlet	 dan	 mantan	 pemain	 tim	
nasional.“Perhatian	beliau	terhadap	olahraga	
sangat	 luar	 biasa.	 Sesuai	 dengan	 apa	 yang	
diinginkan	 Gubernur	 dengan	 memberikan	
tali	asih	ini,	semoga	bisa	memberi	manfaat	
kepada	mereka,”	harap	Nabil.	(adv)

PROFIL	PENERIMA	TALI	ASIH	KONI	JATIM
1.	 Budi	Santoso	(Sepakbola)

Budi	 Santoso	 lahir	 di	 Surabaya	 pada	 1948,	
bermain	 sebagai	 right	 mild�ielder,	 dia	 menjadi	
andalan	timnas	Indonesia	era	1970-an	yang	kala	
itu	sangat	disegani	di	Asia.	Dia	menjadi	andalan	
Green	Force	Persebaya	sepanjang	1969	–	1978.	
Budi	 ikut	 membawa	 Persebaya	 menjadi	 juara	
nasional	kompetisi	Perserikatan	pada		1977.
2.	 Tutut	Nugroho	(tenis	lapangan)

Lahir	Jombang	13	Oktober	1958.	Dia	pernah	

KONI JATIM SERAHKAN TALI ASIH KEPADA 5 MANTAN ATLET BERPRESTASI

elbourne-	Sekitar	lima	juta	orang	di	Mkota	terbesar	kedua	Australia	yaitu	
Melbourne	mulai	menjalani	masa	

lockdown	 untuk	 mengendalikan	 virus	
Corona	 pada	 Kamis	 (9/7).	 Keputusan	 ini	
memaksa	 warga	 untuk	 tetap	 berada	 di	
rumah	 selama	 enam	 minggu	 ke	 depan,	
kecuali	ada	keperluan	mendesak.	Kebijakan	
lockdown	 ini	 diberlakukan	 kembali	 usai	
Melbourne	 harus	 berjibaku	 dengan	
kemunculan	kembali	virus	Corona.

Negara	 bagian	 Victoria,	 yang	 me-
ngumumkan	165	kasus	baru	pada	hari	Kamis	
(9/7),	telah	secara	efektif	ditutup	dalam	upaya	
mengendalikan	 virus.Namun,	 serbuan	
wisatawan	 melintasi	 perbatasan	 ke	 negara	
tetangga	New	 South	Wales	 pada	 hari	 Rabu	
(8/7)	 telah	 meningkatkan	 kekhawatiran	
bahwa	 upaya	 itu	 dapat	 digagalkan.	 Polisi	
mengatakan	 bahwa	 sekitar	 30.000	 mobil	
mengantre	dalam	waktu	kurang	dari	36	jam.

"Beberapa	 kasus	 yang	 datang	 dari	
perbatasan	 dari	 Victoria	 (dapat)	 me-
nyebabkan	 angka	 ajaib	 itu	menjadi	wabah	
yang	akan	sangat	sulit	untuk	dikendalikan,"	
kata	ahli	epidemiologi	Mary-Louise	McLaws	
kepada	penyiar	berita	ABC.

yang	tiba	dari	Melbourne	semalam	untuk	dites	
virus	corona.

“Seluruh	negara	tahu	pengorbanan	yang	
sedang	Anda	lakukan	sekarang	bukan	hanya	
untuk	Anda	dan	keluarga	Anda	sendiri,	tetapi	
juga	untuk	masyarakat	Australia	yang	lebih	
luas,”	 kata	Perdana	Menteri	Australia	 Scott	
Morrison.(ist)

Premier	 New	 South	 Wales,	 Gladys	
Berejiklian	mengatakan,	dua	kasus	Covid-19	
telah	diidenti�ikasi	di	kota	perbatasan	Albury.	
Dia	memperingatkan	agar	tidak	bepergian	ke	
atau	 dari	 komunitas	 di	 perbatasan	
negara."Kami	ingin	memastikan	bahwa	kami	
menekan	potensi	kemunculan	(kasus)	yang	
terjadi	 sebelum	 lonjakan	 kasus	 menjadi	
jelas,"	katanya	kepada	wartawan	di	Sydney.

Melbourne	adalah	ibu	kota	negara	bagian	
Victoria,	 yang	 pada	 Rabu,	 8	 Juli	 2020,	
melaporkan	 ada	 134	 infeksi	 baru	 virus	
corona.	 Jumlah	 itu	 turun	 dari	 catatan	 hari	
sebelumnya,	yakni	191	penambahan	kasus,	
tetapi	masih	melebihi	kasus	harian	di	wilayah	
lain	di	Australia,	 yang	biasanya	 tak	 sampai	
dua	digit.

Naiknya	kasus	virus	corona	di	Melbourne	
dikhawatirkan	 akan	memancing	 gelombang	
kedua	 virus	 corona	 yang	 lebih	 luas.	
Kekhawatiran	itu	berkaca	pula	pada	kasus	dua	
warga	Canberra	terinfeksi	virus	corona	setelah	
kembali	dari	Melbourne	pada	Minggu	lalu.	Dua	
orang	itu	tak	sadar	menulari	satu	orang	lainnya	
yang	 tinggal	 serumah	 dengan	 mereka.	
Sementara	 di	 Sydney,	 pihak	 berwenang	
bergegas	 melacak	 48	 penumpang	 pesawat	

menempati	 peringkat	 1	 Jatim	 pada	 era	 80-an	
terpilih	memperkuat	tim	nasional	ke	SEA	Games	
XII	 tahun	1983	di	 Singapura.	Hasilnya	 bersama	
Suzanna	Anggarkusuma,	Conny	Maramis,	dan	Sri	
Utami	 Ningsih,	 Tutut	 Nugroho	 membawa	
Indonesia	 meraih	 medali	 emas	 beregu	
putri.Kemudian	 pada	 PON	1985	meraih	medali	
perunggu	 di	 nomor	 ganda	 campuran	 bersama	
Luki	Tedjamukti.
3.	 Yopie	Saununu	(sepak	bola)

Yopie	Saununu	lahir	pada	1955,	adalah	pemain	
timnas	 sepak	 bola	 era	 1970-an.	 Yopie	 ikut	
memperkuat	Persebaya	Surabaya	di	era	70-an.	Dia	
pernah	membela	Timnas	di	beberapa	ajang	event	
internasional	 sepertu	 Kejuaraan	 Pelajar	 di	Manila,	
Filipina	 (1974),	 Turnamen	 Kings	 Cup,	 Bangkok,	
Thailand	 (1975),	 Merdeka	 Games,	 Kuala	 Lumpur,	
Malaysia	(1976),	SEA	Games,	Kualalumpur,	Malaysia	
(1977).
4.	 Abdul	Khamid	(sepak	bola)

Libero	timnas	sepak	bola	Indonesia	era	1980-
1985	ini	adalah	termasuk	dalam	skuad	PSSI	Garuda	
1.Lahir	 di	 Bangil	 15	 Mei	 1965,	 Khamid	 adalah	
pemain	yang	mengantar	Niac	Mitra	menjadi	juara	
Galatama	 sebanyak	 tiga	 kali.	 Khamid	 dikirim	 ke	
Brazil	untuk	berlatih	di	negeri	Samba	itu.
5.	 Suyitno	(balap	sepeda)

Pembalap	 sepeda	 kelahiran	 Surabaya	 7	
Agustus	 1977	 ini	 dikenal	 sebagai	 Raja	 Pedal	
pada	 era	 awal	 tahun	 2000.Bermula	 menjadi	
juara	di	Kapolwil	Surabaya	Cup	1997,	Suyitno	
masuk	Puslatda	untuk	persiapan	PON	XV/2000	
di	Jawa	Timur.	Tidak	sia-sia	menjalani	Puslatda,	
Suyitno	menyumbang	tiga	emas	di	PON	2000.	
Berlaga	 di	 kancah	 internasional	 Suyitno	
menjadi	 juara	 stage	 di	 Tour	 de	 Langkawi	
Malaysia	 tahun	 2000,	 dan	 juara	 kedua	
kejuaraan	 balap	 sepeda	 Jelajah	 Malaysia	
2000.Prestasi	ini	membawanya	masuk	Pelatnas	
persiapan	 SEA	 Games	 XXI/2001	 di	 Kuala	
Lumpur,	Malaysia.	Dan	berhasil	menyumbang	
dua	medali	emas	di	nomor	Team	Pursuit	4000	
M,	dan	nomor	Track	Madison.(*)
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